

Las camareras ponen guapa a la Virgen de la Salud para sus días grandes

06/09/2023



Con mimo las camareras preparan a la Virgen de la Salud | Nando Verdú.

Cada 6 de septiembre a mediodía **las camareras de la Virgen de la Salud tienen una cita ineludible** en el templo de Santa Ana para **vestir a la patrona**. Este acto ha reunido a más de un centenar de personas. **Con devoción, cariño y cuidado han ido preparando tanto esta imagen como la del Cristo del Buen Suceso.**

Minutos antes de las 12 horas, las camareras han comenzado a vestir de gala a la Virgen, primero poniendo sobre el **miriñaque** de la imagen las **enaguas**, y sobre estas, el **manto azul** celeste, el más emblemático

de la patrona. Se trata de una recreación del manto de manila de la Virgen de 1858, el único que se salvó de las llamas que devoraron la antigua iglesia de Santa Ana y que también redujeron a cenizas las imágenes de los Santos Patronos originales.



El vicepresidente zíngaro, Miguel Ángel Rubio, coloca la Z de Oro a la patrona | Nando Verdú.



Numerosas persona se acercan este día que marca la llegada de la fiesta | Nando Verdú.

Las doce camareras seguidamente han colocado las **joyas y alhajas** donadas por los fieles que la Virgen lucirá durante las fiestas. Este año con motivo del 75 aniversario de los Zíngaros se ha colocado en el manto la Z de Oro. Todo ello bajo la atenta mirada de cientos de ojos. Como es habitual, de forma paralela se ha preparado también la imagen del patrón.

En el ambiente se sentía la devoción por los Santos Patronos pero también las ganas de disfrutar de los próximos días de Fiestas Mayores.

Una vez vestida, se ha situado la Virgen de la Salud junto al Cristo del Buen Suceso en el altar, que se ha decorado con flores. Pero aquí no acaba su trabajo, ya que las camareras cada día se encargan de que las flores y la decoración esté perfecta hasta que concluya el novenario.

Esta tarde Loli Soler realizará el pregón a las 23:30 horas desde el Ayuntamiento. Tres horas antes tendrá lugar la recepción oficial en el Casino Eldense.



Las camareras junto a los responsables festeros y municipales y la pregonera | Nando Verdú.



